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En ce moment à la Réunion, le préfet demande “à déposer les
armes”. Tu parles… c’est plutôt qu’il ont peur de ce qui peut
arriver bientôt. Nous sommes un département en essai (des
cobayes), et après il le feront à d’autres départements.
Je me pose la question de savoir si cela ne serait pas le
début de l’opération “angélisme” et si c’est le cas, attendons
nous à ce que les Préfets en métropole reçoivent les mêmes
instructions.  Ils  vont  vouloir   nous  désarmer,  ainsi  les
islamistes  n’auront  aucune  difficulté  à  nous  égorger!
Attention  Patriotes  !
Les Réunionnais invités à rendre les armes

SÉCURITÉ. Jusqu’au 15 décembre, toute personne détenant une arme qui n’est pas en

règle est invitée à la remettre aux forces de l’ordre, sans qu’aucune poursuite ne

soit engagée contre elle.

 

“Déposez les armes !” Le slogan n’a rien à voir avec la campagne d’affichage contre

les règlements de comptes à Marseille, mais renvoie à une opération conduite par
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l’État au niveau national visant à collecter auprès des particuliers les armes à feu

dont ils seraient détenteurs sans autorisation. « Cela s’adresse aux personnes qui

veulent se débarrasser d’une arme qui n’est pas en règle, soit parce qu’ils n’en

connaissent pas la provenance, soit parce qu’ils craignent que quelqu’un chez eux

puisse s’en servir à mauvais escient », précise le préfet Dominique Sorain.

La suite ici (article réservé aux membres)  :

http://actus.clicanoo.re/article/faits-divers/1408662-les-réunionnais-invités-à-rend

re-les-armes#.V-NptjLpN-V

Note de Christine Tasin
La Réunion, champ d’expérimentation de ce qui va tomber sur la
tête de tous les Français ?
Chacun exorté à rendre les armes non déclarées (on sait en
effet  que,  dans  les  familles  françaises,  notamment  à  la
campagne, nombre d’armes sont détenues car reçus en héritage
d’un temps où l’achat et la détention des armes étaient libres
et non soumises à déclaration et encore moins autorisation.

Il est clair que le climat de guerre civile est de plus en
plus  lourd  et  que  la  peur  du  gouvernement  c’est  que  les
Français  d’origine  ne  se  laissent  pas  gentiment  égorger,
violer, piller…

Alors le premier round c’est inciter les Réunionnais à rendre
les  armes  non  déclarées  en  Préfecture  en  promettant
l’impunité. Ce qui annonce des perquisitions en série et des
condamnations en série également après le 15 décembre…

Ce  qui  annonce  un  deuxième  round  qui  sera  le  même  en
métropole. L’état d’urgence servira à désarmer les Français.
Le gouvernement sait aussi bien que nous que le danger ce sont
les armes dans les banlieues, autrement plus dangereuses que
le fusil de chasse de grand-papa ! Mais ils n’iront pas dans
les banlieues. Ce sont nos chasseurs, nos jeunes et vieux un
peu  trop  patriotes,  nos  candidats  FN  aux  différentes
élections…  qui  seront  perquisitionnés  et  persécutés.
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Et  ce  deuxième  round  sera,  inévitablement,  suivi  d’un
troisième qui sera l’obligation de rendre à la Préfecture les
armes légalement acquises par les chasseurs et autres tireurs
sportifs.

C’est clair comme de l’eau de roche. C’est une incitation à
prévoir  et  organiser  des  caches  d’armes  pour  ceux  qui  en
détiennent.

Parce que trop c’est trop. Parce que nous sentons de plus en
plus d’étau se resserrer autour de nous. Parce que nous ne
pouvons pas faire confiance à l’Etat gouverné par des islamo-
collabos  comme  Valls,  Cazeneuve  et  Hollande  pour  nous
protéger.  Au  contraire.


